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消費税引き上

げが５％から８

％に４月１日か

ら実施されまし

た。身近な生活

ですでに引き上げを実感されているので

はないかと思います。税引き上げ以外に

も① 70 才～ 74 才の医療費負担が１割か

ら２割に(新 70 才になる方から)、② 40

才～ 64 才の介護保険料引き上げ平均月

額が 307 円上がり 5,273 円になる見込み

③年金支給額が 0.7 ％減額、国民年金(満

額)で月額 475 円減、厚生年金（夫婦２

人の標準世帯）で月額 1,666 円減額④国

民年金保険料の引き上げ 20 才～ 59 才が

月額 210 円増の月１万 5,250 円になりま

す、これ以外にもあります。

そんな中で 2014 年度（平成 26 年度）

予算が３月 27 日に採決が行われました。

共産党以外(会派公明党・未来すその・

市民クラブ・五竜クラブ・歩志の会)の

賛成で成立しました。会派日本共産党は

予算の問題点を大きく５点挙げて反対討

論を小澤議員が行いましたのでその中の

４点を述べます。

1) 手数料等で消費税納入義務が

ないのに引き上げ分を料金に転嫁

市の一般会計で扱う公共料金（使用料

手数料、たとえば消防への届出手数料や

生涯学習センター会議室の使用料など）

の消費税納入は消費税法で義務付けられ

ていません。「３％から５％に引き上げ

るときには消費税転嫁をしなかった」と

市は岡本議員の質疑で答弁しています。

今回安倍晋三自民党公明党内閣では消費

税転嫁を徹底する手立てを行っていま

す。その影響が地方自治体にも現れてい

ます。

2) 裾野駅西土地区画整理事業の

市営駐車場廃止問題

裾野駅南にあった市営駐車場が市民利

第816号 2014 年 4 月 2 日発行 日本共産党裾野支部

明るい裾野

党ができて９１年間、弱い者､困っている人の味方一直線の共産党。

困ったことは小沢、岡本のなんでも相談へ



用者から好評でした。そんな市民の利用

状況を勘案しないで駐車場を換地用地と

して提供するために区画整理課に廃止さ

せられました。それに代わる駐車場はあ

りません。市民に不便をかけていますが、

なんのための区画整理でしょうか。

3) 都市計画道路止めるのではな

かったのですか

計画して長期にわたって手が付けられ

ていない道路については「道路に無駄な

税金を使わない」の趣旨から見直し（再

検証）をして、道路を引き続き建設する

のか計画を止めるのかを決める都市計画

審議会が継続になっている。しかし未着

手の都市計画道路公文名千福線(三菱ア

ルミ社宅の北側市道)農免道路の公文名

石舟橋（ミカドセブンイレブン店北）か

ら国道 246 号千福のサトウクリーニング

工場付近に至る道路の一部、市道 1 － 26

号線｛平松深良線(三菱アルミ社宅東側

道路)から東へ農免道路石舟橋の間｝の

工事に着手する無駄な予算が組まれてい

ること。税金の有効使用ならば、平松深

良線の通過交通を農免道路に流したいの

なら、さくら保育園北側の市道を地権者

に協力をお願いして、東側農免道路に通

じる狭い道路を拡幅改良した方が、税金

使用の目的が明確になると提案。

4) 市外からの土砂搬入で裾野市

としての行政責任を果たしていない

東中学校南側斜面の農地に市外のダン

プカーが来て、土砂が搬入され従来の農

地の形態が盛り土によって失われて崩落

の危険性があります。行政の担当は、土

砂搬入は民間どうしの搬入契約で行政が

関与する事件ではないとして土砂搬入を

止めようとしていません。裾野市の法律

は条例ですが、条例で土砂搬入について

は市に届け出る義務が課せられていま

す。市が許可した場合のみ搬入が可能と

なります。無許可で土砂搬入しているの

に有効な手立てをしない市はまさに無責

任そのものです。高村新市長には指摘し

た事項について自ら確認して対応をお願

いしたいと思います。

1. 西幼稚園、

西保育園は公立

のまま存続を！

今、裾野市では

公立の幼稚園と保

育園を一緒にして

民営化（幼保連携

型認定こども園）

にしてしまおうと

計画しています。

幼保連携型の認定こども園について、

1) 保育時間が異なる子どもが一カ所で

一緒に保育を受けるために、長時間の子

どもは１日で３回も保育室を移動する。

保育者も替わります。

2) ３歳以上の保育では、短時間・長時

間によって保育内容が区別され、保育の

一貫性が保障できないのではないか。

3) 夏休みなどの長期休暇では、短時間

児は夏休み、長時間児は保育を受ける。

幼児期の子どもにとって一番大切な生活

とか遊びというものが軽視されるように

なるのではないか、と言うような危惧の

３月議会
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声が強まっています。

◆このような状況の中で、公立施設で

あることの優位性や防衛予算をうまく利

用した建て替え等について質問しました

が、市当局は､一体化と民営化の結論あ

りきの答弁に終始しました。引き続き、

みなさんと一緒に、幼児教育・保育につ

いて考えながら、「今ある公立は公立の

ままがいいね」の運動を進めていきたい

と思います。

◎昨年の９月議会で提案した向田小へ

の通学路問題は、より安全な県住・鈴原

側歩道へ変更になりました。今年２月の

向田小 PTA 理事会

で現在の狭い道に

比べるとより安全

ではないかと結論

が出されました。

一層安全な通学路

になるように頑張

ります。

2. 東中南側谷間への

土砂投入事件について

裾野市は、「民間（土地所有者）対民

間（施工業者）の問題で市に責任はない」

との無責任な考え方。

●土砂投入を認めた市の責任はないのか？

●市民の安心、安全を守るのは行政の一番の

仕事ではないか？

●施工業者への対応と防災対策は行政の仕

事ではないか？

市民の安全を守らない行政を住民は応

援できない。

３月 30 日深夜 NHK で放送された「今

夜も生でさだまさしスペシャル～朝まで

生で音楽会」この日は５時間の拡大版で

した。

さださんの後ろにあるホワイトボード

には「いろいろごめん 視聴料お願い」

の文字が。この番組をご覧になったこと

のある方には視聴料お願いはいつものこ

とだとおわかりだと思いますが、「いろ

いろごめん」その意味するものは？

今、NHK が揺れています。ＮＨＫ会

長に就任した籾井(もみい)勝人氏が１月

末の就任会見で、日本軍「慰安婦」のよ

うな制度は「戦争しているどこの国にも

あった」などと発言し、NHK に意見や

問い合わせが３万件を超えそのうち２万

件は苦情や批判でした。世論のきびしい

批判をあびて、籾井氏は発言を取り消し

ましたが責任はとらず、それどころかそ

の後もＮＨＫ経営委員会で「私は大変な

失言をしたのでしょうか」と開き直るな

ど居座りを続けています。又、その後に



は理事たちから辞表を強制的に提出させ

ていたことも発覚し、これも大きな問題

になっています。

NHKに⽶政府が怒っているというの

も異常事態です。

米国はこれまでNHKをプロパガンダ

のためにうまく利⽤してきましたから、

キャロライン・ケネディ米駐日大使が

『クローズアップ現代』の出演を拒否し

ていたことは前代未聞です。いまNHK

は、それほど危機的な状況にあるという

ことです。

国民から視聴料で運営がされている

NHK。今、受信料⽀払いの解約を求め

る電話も相次いでおり、NHK局内は今

まで経験したことが無い事態にパニクっ

ています。

もし、籾井会長がやめるまで受信料を

支払いたくないと思っている方がいらっ

しゃいましたら、NHK に電話をかけ意

思表示をしましょう。（記：岩井よしえ）

須

山

街

道

、

大

胡

山

（おおこやま）入り口のバス停です。富

士・愛鷹颪（おろし）に耐えるしっかり

した造りです。

地図で調べてみて発見です。須山と下

和田の中間にあるこの大胡山地区、須山

街道から入ったところにある小河川まで

は「須山」ですが、小河川を越えると「下

和田」となっています。

楽しいブログ開設しました
岡本和枝議員のブログは、「岡本和枝の

ひまわり畑 カバもいる 検索」というタイ

トルです。岩井よしえ議員団事務局員の

ブログは「岩井よしえの足跡 検索」とい

うタイトルです。連日更新してます。

スマホでも見られます。

（訂正とお詫び）前号で、「トヨタ輸

出還付金」を「180 億円」としました

が「1,801 億円」の誤りでした。


